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父38号＋私自身28号 

①合併後の「穂別地区」のこれまで築かれてきた穂別らしさ「心」  
 を残すことに情熱を傾けます。 
②合併後、両町の住民の皆さんの融和を目指し、皆さんのご意見を 
 町政に意見を反映、疑問の代弁をいたします。 
③お茶の間懇談会を開催。 
 皆さんの意見、苦情何でも受け止めます。何人でも、何でも結構
です。お気軽に声をかけて下さい。 
④パークゴルフ大会等、楽しめる企画を実施します。 
⑤民間レベルでの、両町の交流事業を実現いたします。 

いよいよ、合併元年の年を迎える年になりました。昨年は私独自の目から皆様へ

「合併止む無し合併に賛成を！」と、お願いをさせていただき、ついにその時が現

実になるときがやって来ました。 

 合併の良し悪しは、これから「むかわ町」となって数年間で決まるといっても過

言ではありません。 

 私は、皆様方に合併を推進してきた責務をこれからも果たし、更に「新たなる挑

戦」をしつづけ、皆様の声を反映しつづける決意であります。 

                          平成18年元旦 野田省一 
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12/20定例議会が、議案19件、意見書4件と一般質問者3名の日程を審議し、意見
書案一件を産業建設委員会に付託した以外は全て可決され終了いたしました。 
 議案は、議案19件中16件は合併に伴う条例の廃止、規約の変更で、補正予算
としては次のようなものでした。○福祉灯油助成の実施に387万円○嘱託職員退
職金15名分650万円○歯科診療所移管にともない、修繕費121万円、診療機器賃
借料232万円、治療台購入費610万円○土地改良区合併支援補助500万円、等が追
加予算として審議され可決されました。 
 また、次回定例議会が3月となり、合併直前の時期、合併を控えて施政方針、
新年度予算審議もなく、一般質問は議員申し合わせで見送る可能性もあり、穂
別町議会としては最後の一般質問の場になりました。 

■野田■①鵡川町との合併後の行政課題はど
のよなものが想定されるか②合併を首長とし
てどのような評価をしているか③首長の進退
はどのように考えいるか。④通学路の安全対
策の現状と課題はどのようになっているか。 

■答弁要旨■①協議された計画が実施されるか、穂別
が主張した11項目が実現できるか、自治区が機能する
かが課題。今、両町の町長間で協議書を作成中。②ま
ちがっていなかったと確信している③今後も穂別のた
めに汗する。④防犯ブザーの配布、パトロールの実施
をしている。 

野田省一の 

答 

①合併の情報を独自の視点から皆様にお知らせ致します。 
②合併についてのご意見、町政に対するご意見、疑問を直接皆
様より聞き取り意見を集約し反映してまいります。 
③お茶の間懇談会を開催。 
お気軽に声をかけて下さい、皆さんの意見、苦情何でも受け止
めます。何人でも、何でも結構です。 
④パークゴルフ大会の開催、楽しめる企画を考えます。 

議会報・合併特別号を多数発行 
合併賛否投票時・街頭演説を実施 

定例議会で、皆さんの声を代弁、合併
について多方向の情報を収集、意見と
して代弁 

理想的な、お茶の間懇談会は出来ませ
んでしたが、多数の皆様のお宅へ訪
問、町づくりについて語りあいました 

鳩山由紀夫代議士を迎えて実施 

一般質問通告累計回数は平成15年6月定例議会からの一般質問の累計回数です。  敬称は省略させていただきました 

 清本 北山 野田 星 五十嵐 森本 長谷川 吉井 伊藤 横山 遠藤 中野 小林 山崎 

通告一般質
問累計回数 

 5 11 4   2 
 

   1 9 
 

  

※今回の一般質問の議事録が完成されていないため、私のメモからの記事
になり要旨のみになりました。後日再報告させていただきます。 

新町の町長選挙に立候補する考えについては、「静かなる船出を望む」と発言。「現時点で立候補する考えは
ない」とも発言をされました。また、鵡川町内では現職町長が立候補の態度表明がなされましたが、他の候補
の具体化はされていないと聞いております。「むかわ町」の町長選は無投票になる公算が高いと思います。 


